

Certificate CH11/0084 / Сертификат CH11/0084

SGS

The management system of / Система менеджмента

## Государственная корпорация „ЯДЕРНЫЕ ОБЪЕКТЫ СЕРБИИ”, Винча

Мике Петровића Аласа, 12-14, 11351, Винча, Белград, Сербия

has been assessed and certified as meeting the requirements of  
была оценена и сертифицирована как отвечающая требованиям  
**ISO 9001:2015**

For the following activities / Для следующих видов деятельности:

Radioactive waste management. Research activities in nuclear sciences, radiation safety and nuclear security.

Обращение с радиоактивными отходами. Исследования в области ядерных наук, радиационной безопасности и ядерная безопасность.

This certificate is valid from 10 January 2026 until 09 January 2029 and remains valid subject to satisfactory surveillance audits.

Настоящий сертификат действителен с 10 января 2026 по 09 января 2029 и действует при удовлетворительном прохождении инспекционных аудитов.

Issue 7. Certified since 10 January 2011

Выпуск 7. Сертифицирована с 10 января 2011



Authorised by /  
Уполномоченное лицо  
Daniel Willemin  
Accreditation Manager



Authorised by /  
Уполномоченное лицо  
Jan Meemken  
Head of Business

SGS Société Générale de Surveillance SA  
Zugerstrasse 57, 6340 Baar, Switzerland  
www.sgs.com



This document is an authentic electronic certificate for Client's business purposes use only. Printed version of the electronic certificate are permitted and will be considered as a copy. This document is issued by the Company subject to SGS General Conditions of certification services available on [Terms and Conditions](#) | SGS. Attention is drawn to the limitation of liability, indemnification and jurisdictional clauses contained therein. This document is copyright protected and any unauthorized alteration, forgery or falsification of the content or appearance of this document is unlawful.  
Настоящий документ является подлинным электронным сертификатом для использования только в деловых целях Клиента. Печатная версия электронного сертификата разрешена и будет рассматриваться как копия. Данный документ выдается Компании в соответствии с Общими условиями оказания услуг по сертификации SGS, доступными на странице [Terms and Conditions](#) | SGS. Обращаем внимание на содержащиеся в нем положения об ограничении ответственности, возмещении убытков и юрисдикции. Настоящий документ защищен авторским правом, и любое несанкционированное изменение, подделка или фальсификация содержания или внешнего вида данного документа является незаконным.

